

PRÓXIMO 11 DE AGOSTO COMIENZA PROCESO DE ADMISIÓN
ESCOLAR 2021

Alcalde Claudio Radonich invitó a las familias a postular a uno de los 27 colegios municipales.

Punta Arenas, agosto del 2020.- Desde el Liceo Bicentenario Luis Alberto Barrera, el alcalde Claudio Radonich junto al Jefe del Área Educación de la Corporación Municipal, Cristian Reveco, invitaron a la comunidad a conocer y optar por uno de los 27 colegios pertenecientes a la CORMUPA, los que han implementado nuevas herramientas tecnológicas y concretaron el cambio del mobiliario escolar, de cara al nuevo proceso de admisión que comienza la próxima semana.

“Queremos que conozcan nuestros colegios y nos den una oportunidad para el proceso de formación de sus hijos. Hoy, existe una diversidad de oportunidades, pero con el paso del tiempo hemos logrado adaptarnos y poder mejorar las herramientas para poder desarrollar de buena manera el aprendizaje de nuestros estudiantes”, manifestó la autoridad comunal.

En ese sentido, el jefe de Educación de la Cormupa agregó que “se ha mejorado el mobiliario escolar, también implementamos nuevas herramientas tecnológicas, lo que se suma al sello propio de cada establecimiento, diferenciado habitualmente por su calidad técnica profesional o científico humanista”.

El proceso de admisión 2021 comienza el próximo martes 11 de agosto y debe realizarse a través de la plataforma web <https://www.sistemadeadmisionescolar.cl/> y según explicó Reveco “para ello existe la oportunidad de elegir 3 establecimientos educacionales como alternativas de preferencia y según los intereses de la familia, razón por la cual las escuelas municipales de Punta Arenas, dispondrán de computadores para que las familias se acerquen a nuestros colegios”.

Finalmente, ambas autoridades dijeron que en caso que los resultados que se obtenga no satisfagan las prioridades de los padres, apoderados y estudiantes, podrán generar una nueva postulación, una vez culminada la primera etapa de admisión.

